

SPORTS EN MARTINIQUE

Pour contacter la rédaction
Jean-Claude Bertrand.
0596 72 88 14
jc.bertrand@agmedias.fr

Christophe Hérelle reste à Troyes

Troyes a annoncé la prolongation du contrat de Christophe Hérelle. Le défenseur martiniquais est désormais lié avec l'ESTAC jusqu'en 2020. Le footballeur de 24 ans a réalisé une première saison satisfaisante dans l'Aube, jouant 32 matches. Il s'apprête à découvrir la Ligue 1 après des vacances bien méritées dans son île.

FOOTBALL

Gold Cup : la Jamaïque surprend le Mexique



Kemar Lawrence (2e à droite) a inscrit l'unique réalisation du match à deux minutes de la fin de la rencontre.

La Jamaïque, dominée, a tenu bon et a réussi le hold-up parfait face au Mexique (1-0) en demi-finales de la Gold Cup dimanche pour défier les États-Unis en finale mercredi.

À 24 ans, Kemar Lawrence a inscrit devant 42.000 spectateurs du Rose Bowl de Pasadena, tous acquis à la cause du Mexique, le but le plus important de sa carrière.

Le défenseur des New York Red Bulls a envoyé la Jamaïque au paradis avec un coup franc direct parfaitement tiré qui a laissé le gardien mexicain Jesus Corona les bras ballants et réduit au silence les supporters mexicains.

« La meilleure image pour résumer ce match vient de la Bible : David a battu Goliath », s'est félicité le sélectionneur de la Jamaïque Theodore Whitmore.

La Jamaïque, qui disputera sa deuxième finale de Gold Cup consécutive, a souffert pour en arriver là et a dû endiguer les assauts répétés du Mexique.

« El Tri », privé de ses stars laissées au repos après la Coupe des Confédérations en Russie, a dominé la rencontre, mais a buté sur une défense jamaïcaine, bien en place.

Les « Reggae Boyz » peuvent également remercier leur gardien Andre Blake, déjà très en vue en quarts de finale contre le Canada (2-1).

MANQUE DE RÉALISME

Le portier qui évolue dans le Championnat nord-améri-

cain (MLS) sous le maillot de Philadelphie a sauvé son équipe à trois reprises en détournant difficilement un coup franc de Jesus Gallardo (65), en s'interposant devant Rodolfo Pizarro, seul, au second poteau (75) et en repoussant sur sa ligne une tête de Gallardo (81). La Jamaïque a bien failli faire la différence dès la 78e minute, mais la reprise de la tête de Damion Lowe a été repoussée en extremis par Corona.

« Il va falloir se relever de ce revers et analyser ce qu'il s'est passé », a admis Luis Pompilio, l'adjoint du sélectionneur Juan Carlos Osorio qui a purgé durant ce tournoi sa suspension de six matches pour avoir insulté des arbitres lors de la Coupe des Confédérations.

« On s'est créé des occasions mais on a manqué de réalisme », a-t-il regretté. Après avoir fait chuter le Mexique, sacré sept fois dans l'épreuve depuis sa création en 1991, et pris leur revanche sur la finale 2015, perdue 3-1 face à ce même adversaire, les « Reggae Boyz » vont défier l'autre poids lourd de la zone Concacaf, les États-Unis.

« On veut montrer que la Concacaf ne se résume pas aux États-Unis et au Mexique », a prévenu Whitmore. Devant son public, « Team USA » a fait forte impression en demi-finale contre le Costa Rica (2-0) samedi et a signé son 13e match consécutif sans défaite.

YOLE RONDE

Ils sont fin prêts

La 33e édition du **Tour de Martinique des yoles rondes** approchant, l'enseigne **Mr Bricolage** d'Acajou, filiale du groupe GBH, a convié la semaine dernière la presse comme chaque année dans ses locaux pour lui présenter une délégation de la yole portant son nom et rappeler les liens indéfectibles qui la lient à l'association **Las Palmas** du Robert présidée par **Max Bonard**.

Et pour ne pas déroger à la tradition d'un partenariat vieux de 17 ans et montrer l'importance qu'ils accordent à ce soutien logistique et plein de valeurs qu'ils apportent au jeune équipage robertin pas un seul de Georges Bagoée, conseiller à la direction générale du GBH à Audrey Leblanc-Morinière responsable marketing à Mr Bricolage en passant par Damien de Longueville le directeur de la grande entreprise de bricolage sans oublier Grégory Montanhès le responsable réseau à Smart Phone Services venu rejoindre et apporter son aide au jeune équipage robertin, ne manquait à l'appel pour encourager les yoleurs de Las Palmas et les féliciter des bons résultats déjà obtenus lors des différentes courses avant tour comme le championnat ou la Coupe de Martinique. Une constante progression qui laisse à penser que la yole Mr Bricolage ne s'alignera pas sur le 33e



Mr Bricolage : une constante progression qui laisse à penser que la yole ne s'alignera pas sur le 33e Tour uniquement pour participer à cette grande boucle nautique. (Photo L. Étienne/France-Antilles)

Tour uniquement pour participer à cette grande boucle nautique.

SURTOUT NE PAS COULER

Pour Georges Bagoée, le principal objectif de cette année sera surtout de ne pas couler ce qui serait déjà une très grande performance pour la yole robertine, ce

que même les mapipis n'arrivent pas toujours à éviter. Mais plutôt un souhait qu'une exigence car personne n'ignore que ce partenariat entre l'enseigne Mr Bricolage et la yole robertine est un partenariat sans pression et vu avec les yeux de Chimène du côté du sponsor et résumé par cette phrase : « J'aime vous voir

sur la yole. Vous le faites avec le cœur et avec envie ». Avec tant de cœur et d'envie que Mr Bricolage a essaimé et aujourd'hui il n'est pas étonnant de trouver sur d'autres yoles participant au Tour de Martinique de purs produits de Mr Bricolage.

Léon Étienne



■ ILS ONT DIT

Grégory Montanhès, responsable réseau à Smart phone services

Le Tour des Yoles Rondes est pour nous très important car il nous permet de nous positionner sur la manifestation sportive la plus représentative du sport martiniquais et nous avons choisi Mr Bricolage tout simplement parce que cette grande entreprise et l'association Las Palmas ont toujours donné leurs chances aux jeunes. Pour nous c'est mettre en avant la jeunesse martiniquaise dans ce qu'elle aime et la laisser s'exprimer.



Jimmy Bellune, aide-patron de la yole Mr Bricolage

Notre ambition cette fois est de sortir parmi les 10 premières yoles et si vous avez jeté un oeil sur notre tableau de marche cette année vous avez dû vous rendre compte que nous nous sommes classés 9e du championnat et 6e de la Coupe de Martinique. Par conséquent nous progressons et je souhaite qu'il en soit de même pour le Tour.



Georges Bagoée, conseiller à la direction du groupe GBH

Cela fait plusieurs années que nous soutenons la yole de l'association Las Palmas car c'est une association qui s'occupe de l'insertion des jeunes et ce qui nous intéresse c'est tout ce que nous pouvons construire avec eux autour de la yole. C'est-à-dire que nous récupérons des jeunes et nous leur donnons une discipline de comportement, à avoir une organisation autour de la yole allant de sa construction au vivre ensemble. Et cela les enrichit.

